

BSP: Dankesbrief für eine Schnupperlehre als Maurer

Zürich, 23. März 2017

Sehr geehrte Frau XYZ/Sehr geehrter Herr XYZ

Ich bedanke mich ganz herzlich bei Ihnen für die Schnupperlehre vom 14.-19. Februar 2017. Mir hat die Zeit bei Ihnen sehr gut gefallen. Es war spannend einmal einen Einblick in den Arbeitsalltag eines Maurers zu gewinnen und selber anpacken zu können. Die Angestellten waren sehr nett und hilfsbereit und halfen mir dabei, einen vertieften Einblick in den Beruf des Maurers zu gewinnen. Am besten gefiel es mir, beim Bau einer Garagenmauer mithelfen zu dürfen. Sie werden mir in guter Erinnerung bleiben. Vielen Dank!

Freundliche Grüsse

Paul Paulio